
 1 / 3 

 

平成 27年度第３回高知県職業能力開発審議会小委員会 議事録（概要） 

 

１．日  時  平成２７年９月２日（水） 

２．場  所  高知共済会館 ３階「藤」 

３．出席委員 【小委員会委員】 

筒井早智子 吉野祐一 田鍋 進 西岡良介 泉井安久 西山正晃 

       （敬称略・順不同） （６名） 

４．内  容 

(１) 高等技術学校の訓練のあり方 小委員会とりまとめ 

 ○事務局から、「県立高等技術学校の訓練のあり方」骨子（案）、県立高等技術学校の訓

練のあり方骨子（イメージ案）について説明。 

 ○質疑意見等 

（委員長） 

 ただ今、「県立高等技術学校の訓練のあり方」骨子（案）、県立高等技術学校の訓練のあ

り方骨子（イメージ案）について説明があったが、これについて本小委員会でとりまとめ

をしていく。 

（委員） 

 目標についてはこちらの資料のとおりでよい。 

（委員長） 

 それでは目標についてはこちらの資料のとおり取りまとめる。 

 次に、高等技術学校の役割について、みなさんにご意見等いただきたい。 

（委員） 

 資料にある内容で異議なし。 

（委員） 

 他の施設との役割分担についての記載を役割の中に追記したほうがよいのではないか。 

（委員） 

 高知校には就職に結びつけるという文言の記載があるが、中村校について記載が無いの

で盛り込むべき。 

（委員長） 

 「他の施設との役割分担について」を役割の中に追加、中村校の役割に「就職に結びつ

ける」という文言を追加することとする。 

 それでは、次に訓練科目・カリキュラムについてご意見いただきたい。 

（委員） 

 各課の詳細な内容をここに盛り込むことは不可能ではないか。 

（委員長） 

 これまでの議論の中で、配管科において第２種電気工事士の資格取得も目指すといった
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ことや左官・タイル施工科の科名変更を実施する等の話があったが、こういった事を細か

に載せていくよりは「訓練生の状況に応じてカリキュラムを常に変更していく。」等の書き

ぶりの方が好ましいので、そのような取りまとめをさせていただく。 

 次に定員・応募資格についてご意見いただきたい。 

（各委員からの意見なし） 

（委員長） 

 それでは、定員・応募資格については資料のとおりで取りまとめる。 

 次に訓練生の支援体制についてご意見いただきたい。 

（委員） 

 この書きぶりでかまわない。 

（委員長） 

 それでは、訓練生の支援体制についても資料のとおりの取りまとめとさせていただく。 

 次に入校生確保についてご意見いただきたい。 

（委員） 

 中村校の在校生に県外から入校されている方がいて、情報をどこから収集したか尋ねた

ところ、ホームページからと答えていた。よって、ホームページを工夫することが大切で

はないか。 

（委員長） 

 ホームページの内容の充実といった文言を追加することとする。 

 以前の小委員会の資料の中にフェスタにより、一般の方に技術学校を知ってもらう取組

が必要であるとの記載があり、非常に効果的な取組と思うので、取りまとめの中に盛り込

みたいと考えるがいかがか？ 

（委員） 

 一つの取組事項としてあげていくことは構わないが、いきなりすべてはできないので、

優先順位をつけながら実施すべき。 

（委員長） 

 それでは、フェスタについてはその内容を盛り込み、優先順位をつけながら実施を行う

といった文言も追加する。また、以前の会で話が出ていたが、ターゲットを明確化した広

報を行ってくというような文言も追加する。 

 次に、訓練実施体制の充実についてご意見いただきたい。これについては、前回の小委

員会において保留になっていた寮について、特にご意見いただきたい。 

（委員） 

 家賃補助等の取組に移行していくほうがよいのではないか。 

（委員） 

 家賃補助よりも寮の改修をすべき。寮において、団体生活を経験させることは本人にと

ってもプラスになるのではないか。 
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（委員） 

 中村校については視察も行ったが、地域的に、寮をつぶしてあの近辺で 1人暮らしをさ

せるにはならない。エアコンもなかったので、最低限エアコンは入れてほしい。 

 高知校は、近隣に医療センターや県立大もあるので、検討してもよいかとは思うが、十

分な検討が必要。 

（委員長） 

 内装のリフォームやエアコンの設置を実施していただき、長期的には大規模改修や家賃

補助の導入についても検討していくということで取りまとめさせていただく。 

 女性専用トイレ等の施設整備を図ることや検査機器の導入、指導員体制については資料

のとおりで取りまとめさせていただく。 

 それでは次に在職者訓練と委託訓練についてご意見いただきたい。 

（委員からの意見なし） 

（委員長） 

 それでは、在職者訓練については、前回の小委員会の資料にもありました「ニーズ調査

やＰＲについては就職コーディネーターを活用し、受講者数の増加を図る。」といったこと

や、「各団体等と連携を図る。」といった文言を追加して、取りまとめさせていただく。 

 委託訓練についてはメンタルケア等の専門的な知識を有する人員の配置を検討したり、

そういった方への指導方法について学ぶ研修を実施するといった文言を追加して、取りま

とめさせていただく。 

 本日の取りまとめについては、第 2回審議会までに事務局とも調整させていただき、「中

間とりまとめ（案）」として報告させていただく。 

  

  


